

# PlantaDoce.

Empresa

## Inveready refuerza su tercer fondo biomédico: amplía capital en un millón

La empresa gestora de capital riesgo cerró su fondo especializado en biomedicina en 30 millones de euros.

Albert Cadanet  
12 feb 2019 - 04:58

### Inveready refuerza su tercer fondo biomédico: amplía capital en un millón

El tercer fondo biomédico de Inveready gana músculo. La empresa gestora de capital riesgo ha cerrado una ampliación de capital por un millón de euros, según figura en el Registro Mercantil. La compañía, que lanzó el nuevo vehículo inversor en junio, no ha querido hacer declaraciones sobre esta operación.

El fondo de Inveready se cerró en noviembre tras alcanzar los 30 millones de euros, cinco millones por encima de las previsiones iniciales. El 70% de esta cantidad proviene de inversores privados, entre los cuales se encuentran Previsión Sanitaria, Sputnik Capital, Reig Jofre y la familia Grifols Pibernat. Por otra parte, los gestores de Inveready aportaron un millón de euros al fondo.

El 30% restante proviene de las instituciones públicas. El Ministerio de Economía aportó siete millones de euros, mientras que el Institut Català de les Finances (IFC) y el Gobierno de Navarra aportaron 1,3 millones y 1,2 millones de euros, respectivamente.

### **El 70% del capital en el tercer fondo biomédico de Inveready proviene de compañías privadas como Reig Jofre o Sputnik Capital**

**Según los planes de la compañía, la nueva rama inversora prevé realizar entre 20 y 25 operaciones de un máximo de cinco millones de euros. La mayoría tendrán lugar en**

---

# PlantaDoce.

---

España, aunque Inveready no descarta cerrar otros acuerdos en el extranjero.

La sociedad gestora de capital riesgo destinará la mitad de los 30 millones a compañías españolas que estén a punto de iniciar ensayos clínicos y que tengan previsto obtener la licencia de su producto en los próximos tres o cuatro años.

La otra mitad del importe recaudado irá a parar a empresas que mejoren los procesos, reduzcan costes y perfeccionen el control de pacientes, así como a tecnologías especializadas en la producción de fármacos sin prescripción médica.

## **Inveready asegura que destinará la mayor parte del capital a empresas españolas, aunque no descarta operaciones en el extranjero**

Los otros dos fondos que ha lanzado Inveready datan de 2008 y 2012. El primero, que combinaba tecnología y ciencias de la salud, logró levantar 15 millones de euros. El segundo, totalmente especializado en el sector biomédico, amplió a 17 millones dicha cantidad.

El capital riesgo sigue siendo uno de los motores de financiación en el sector biomédico, especialmente en Cataluña. Según el estudio *Éxitos y retos de futuro*, elaborado por CataloniaBio&HealthTech y EY, las compañías del sector captaron inversiones por un valor total de 102 millones de euros en la comunidad.